

# Petits reporters « bio » en vedettes

Les enfants de l'école de Saint-Antonin, lauréats du 2e prix du concours des « Petits reporters de la Bio » ont pu démontrer leurs compétences devant une équipe de France 3 région, pour l'émission « Priorité ».

Ce concours, proposé par l'agence Bio

Consom'acteurs, consistait à créer un journal, autour du thème « Manger bio, c'est dans ma nature ». Les élèves ont utilisé leurs connaissances en science et éducation au développement durable pour raconter, exposer, dessiner ou

photographier l'agriculture biologique et ses produits.

Des jardiniers en herbe... Sous l'œil des caméras, les apprentis jardiniers ont démontré leur expérience des travaux de la terre dans le potager bio qu'ils ont créé, utilisant l'aérobèche, la pratique du paillage et le compost. Ils ont ensuite dégusté un repas bio, à base de produits locaux et de saison, préparé par Isabelle, la cuisinière. La récompense de leur

place d'honneur : un excellent goûter bio et l'affichage de leur reportage dans le courant du mois de Juin.

D'autre part, l'aventure est à suivre lors des journées « La Bio est dans le pré » au Château Mentone le samedi 4 et le dimanche 5. Juin.

Un formidable rendez-vous au cœur de ce domaine à la pointe dans les techniques du développement durable donc du respect de l'environnement et des hommes.

C. C.

Enfants et adultes pour une cause commune, la préservation de l'environnement.



L'aérobèche pour respecter le sol.



Une scène de tournage « comme pour des professionnels ».

(Photos CC)